

DECRETO. En Cartagena, a 30 de octubre de dos mil diecisiete

La Asociación de Informadores Gráficos de Prensa de la Región de Murcia (AIG), a través de su presidente, D. Juan Francisco Moreno, se dirigió el pasado mes de abril a la Alcaldía de Cartagena solicitando que se rindiera homenaje póstumo al fotógrafo D. Carlos Gallego Rodríguez, dedicándole un espacio en la ciudad donde desarrolló con reconocido éxito su carrera profesional como reportero de prensa.

Según el peticionario, D. Carlos Gallego había nacido en Langreo (Asturias) y se trasladó con sólo 17 años a Cartagena para ingresar como maestro industrial en la empresa nacional Bazán. Pero pronto sus inquietudes fotográficas le animaron a fundar la Asociación Fotográfica de Cartagena (AFOCAR), en los años 80 del pasado siglo, y a participar en la creación de la AIG.

Fotógrafo de reconocido prestigio en la Región, y en particular en Cartagena, obtuvo importantes galardones a nivel nacional e internacional, entre los que destaca el Pravda de fotografía, en 1986.

Desarrolló su profesión como informador gráfico trabajando para La Opinión de Cartagena, y como colaborador en el Festival Internacional La Mar de Músicas, desde su creación en 1995 hasta el año 2002, cuando la gravedad de su enfermedad le obligó a retirarse.

Inconformista y aventurero, viajó a zonas de especial conflictividad social, como la Nicaragua sandinista, el Chile de Pinochet y los campamentos de refugiados saharauis de Tinduf.

Su trabajo como fotoperiodista en Cartagena son exponente de su profesionalidad en las fotografías que realizó, durante los duros años de la crisis industrial y de las reivindicaciones de los trabajadores de las empresas públicas.

La lealtad hacia sus amigos y su compañerismo le definieron como una gran persona, y así es recordado por todos los que le trajeron en su entorno o con asiduidad.

En 2003, el Centro Histórico Fotográfico de la Región de Murcia (Cehiform) organizó una exposición antológica de su obra, y publicó el libro "Carlos Gallego" dentro de la colección Biblioteca de Fotógrafos de la Región de Murcia.

Después de luchar durante más de un año contra una terrible enfermedad y dando un ejemplo de valor y entereza, falleció el 25 de septiembre de 2005.

Tras haberse cumplido más de 25 años de la creación de la asociación que él mismo promovió y con la idea de hacer perdurar su labor personal y profesional en sus conciudadanos, la AIG ha solicitado que se ponga el nombre de Carlos Gallego a la sala de exposiciones ubicada en la planta baja del Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy de Cartagena.



Ayuntamiento
Cartagena



Trasladado el asunto a la Comisión Técnica de Calles para su informe, en su reunión del pasado 19 de octubre, ésta ha señalado que no existe inconveniente a lo solicitado considerando a D. Carlos Gallega Rodríguez una persona merecedora de este reconocimiento.

Por todo ello, conforme a lo establecido en el Reglamento de Honores y Distinciones Municipales, en los artículos 7 y 11.2 vengo a decretar la incoación del expediente para la nominación de la Sala de Exposiciones Carlos Gallego Rodríguez en la planta baja del Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy, designando como instructor del expediente al Concejal de Cultura, Educación e Igualdad, D. David Martínez Noguera, y como secretario al Jefe de Comunicación y Protocolo, D. Aureliano Gómez-Vizcaíno Castelló.

Lo mandó y firma Dña. Ana Belén Castejón Hernández, Alcaldesa-Presidente en funciones del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena. La Directora de la Oficina del Gobierno Municipal, de lo cual doy fe.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ana Belén Castejón Hernández'.